



DECLARACIÓN DE APOYO DE LACRALO

LACRALO la organización regional de América Latina y el Caribe de Usuarios Finales de Internet y que representa sus intereses en el marco de la comunidad de ICANN apoya y suscribe la reciente declaración efectuada por EURALO en relación a la situación de los usuarios de Internet frente al conflicto suscitado entre RUSIA y UKRANIA.

Asimismo pedimos al Directorio de la ICANN extreme las medidas a fin de garantizar la estabilidad y la resiliencia de la infraestructura del Sistema del Nombre de Dominios en los países en conflicto y en el mundo entero.

Augusto Ho

LACRALO Chair